

Fecha: 11-02-2026  
Medio: Diario la Región  
Supl.: Diario la Región  
Tipo: Noticia general  
Título: No se cansan: nueva querella por robos de cables

Pág. : 8  
Cm2: 130,8  
VPE: \$ 184.445

Tiraje: 4.000  
Lectoría: 12.000  
Favorabilidad:  No Definida

# No se cansan: nueva querella por robos de cables

La comuna de Ovalle se ha transformado en uno de los focos del delito de robo de cables a nivel nacional. En menos de 10 días, CGE ha reportado 3 robos en la comuna, afectando directamente la vida de cientos de familias de sectores rurales.

El pasado 3 de febrero se produjo el robo de 6.300 metros de cable de cobre en el sector de Tabalí, luego, la noche del sábado 7 de febrero, desconocidos sustrajeron

3.300 mts de cable en el sector de Alcones. El tercer robo ocurrió esta madrugada, cuando delincuentes robaron 900 mts de cable conductor desde el sector de Camarico, Los Nogales.

«Esta situación es grave, cientos de familias de la comuna de Ovalle han visto su calidad de vida afectada directamente por el actuar

de estas bandas organizadas. Es necesario que las autoridades encargadas de la seguridad pública tomen medidas efectivas ante este delito, no sólo en el ámbito de prevención sino también en el endurecimiento de las penas a quienes sean los responsables de ello. Hay que perseguir, desbaratar y encarcelar a estas bandas

delictuales», indicó Oscar Jerez, gerente zonal CGE Coquimbo.

«Las cifras demuestran claramente cómo la provincia del Limarí se ha transformado en el punto de foco para las bandas delictuales, quienes aprovechan las características de la ruralidad para el robo de cantidades importantes de cable de cobre.